

28.10.2020 17:00

Sonstiges Böblingen

Neue Website für die CCBS ist online

BÖBLINGEN/SINDELFINGEN (red). Die Website der Hallengesellschaft CCBS wurde in den Bereichen Design und Technik neu gestaltet. Jetzt gibt es zum Beispiel auch Informationen zu virtuellen Events und entsprechenden Mischformen. "Besonders in der aktuellen Zeit haben digitale Events einen großen und wichtigen Stellenwert", so Geschäftsführer Georg Sommer.

Ebenso kamen Porträt-Seiten der beiden Städte Böblingen und Sindelfingen hinzu, sodass die Besucher der Website auch Informationen zu den beiden Trägern der CCBS finden. Zudem präsentiert sich der Veranstaltungskalender in einem neuen Design. Um eine optimale Nutzung und Darstellung auf allen Endgeräten zu gewährleisten, ist die Website im "Responsive Webdesign" erstellt. Der Einsatz von Hashtags schafft sogleich einen Bezug zu den Social-Media-Kanälen der CCBS.

[Fenster schließen...]